

JESUS HÉCTOR MUÑOZ ESCOBAR



LUIS DONALDO COLOSIO, ¿ESPERANZA PARA LA OPOSICIÓN?

En política los silencios también son señales y en tiempos en que el río está muy revuelto es mejor mantenerse resguardado en la orilla esperando el mejor momento para salir.

Esa parece ser una de las mejores estrategias para quienes tienen aspiraciones políticas y quizá por eso el joven Luis Donaldo Colosio Riojas no ha alzado la mano para la presidencia en el 2024.

Consciente de los tiempos y de que, a pesar de que el nombre y el carisma de su padre son sus mejores armas, también sabe que primero debe cumplir con su responsabilidad y dar buenos resultados en el gobierno de Monterrey para sumarlos como méritos propios.

Siempre que se le pregunta por los números de las encuestas que lo perfilan como el mejor para gobernar y que cuenta con un amplio respaldo ciudadano, él agradece el apoyo, pero asegura que sería "prematuro e irresponsable" distraerse de su trabajo que concluye en el 2024.

Recientemente Colosio Riojas ofreció una entrevista a Bloomberg News en su oficina en la que se negó a hablar sobre las encuestas presidenciales al tiempo que señaló que compartir el nombre de su padre es "una gran oportunidad para que la gente te acoja y te escuche, pero te da una doble responsabilidad de estar en la cima de tu juego y cumplir con esa expectativa, porque estamos en un momento en el que no toleraremos más decepciones".

En esa entrevista el alcalde de 36 años dio muestra de que los postulados de su padre siguen vivos y consideró que creía que "el gobierno, ante todo, debe ser humano y tener como primer objetivo el bienestar de las personas y la igualdad de condiciones".

Es por esto y porque el joven se ha mantenido lejos de la corrupción y de los escándalos mediáticos que las encuestas siguen a su favor y lo colocan como el único de los opositores que sería el más competitivo para participar en la contienda del 24.

:					PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN	
٠						Site of a Silitary		09/07/2022	COLUMNAS
:						El Sol de México			ARTÍCULOS

Y es que las en los sondeos que, si bien todos los días se publica uno diferente, algunos con metodologías más serias y otros realizados vía redes sociales o de manera telefónica, todos posicionan a Colosio Riojas prácticamente en empate técnico con los aspirantes de la posible alianza entre Morena, PT y Partido Verde Ecologista, es decir, Claudia Sheinbaum y Marcelo Ebrard, seguidos de Adán Augusto López y Ricardo Monreal que siguen creciendo.

Sin embargo, para tener una oportunidad, Colosio necesitaría que los partidos de oposición que pretenden formar una coalición en las presidenciales se unan y conformen una gran fuerza.

De conformarse esta alianza entre los cuatro partidos políticos, los dirigentes planean, para elegir a su representante, presentar a un candidato por partido político y, al mismo tiempo sumar perfiles ciudadanos para que recorran las entidades federativas y el que tenga más simpatizantes será su candidato presidencial.

No me queda duda que si Luis Donaldo Colosio se integra como aspirante de la coalición opositora como integrante de Movimiento Ciudadano podría ganar y si participa como independiente y los demás partidos se le unen, también obtendría el triunfo tanto en la elección interna de las fuerzas políticas, como en la presidencial, por lo que él sería la esperanza para la oposición.

Pero si va solo contra Morena, PT y Verde, Colosio Riojas no podrá parar la ola guinda.

Todavía falta tiempo y a pesar de que, hasta ahora Dante Delgado, líder de Movimiento Ciudadano se ha negado a afiliarse a la alianza de oposición, puede pensarlo mejor.

Lo cierto es que estamos a un año de distancia, las circunstancias cambian y la verdadera encuesta se dará hasta el día de la elección del 2024 como ya lo vimos en los pasados comicios de junio. Hasta este momento así están las cosas. Hay que esperar.

www.hectormunoz.com.mx/
Twitter @hector munoz
Instagram jhectormunoz
Facebook Héctor Muñoz